5/14~5/20はギャンブル等依存症問題啓発週間です

ギャンブル依存症!どんな病気か聞いてみませんか? 《専門家の講話・ギャンブル依存症当事者と家族の体験談》

ギャンブル依存症は回復できる病気です



2024年

ギャンブル等依存症問題啓発週間 特別セミナー 鹿児島

14:00-16:30

5月12日(日) 霧島市国分公民館大研修室 霧島市役所シビックセンター3階

講演

田中 大三 先生

鹿児島県依存症治療拠点機関 医療法人寬容会 森口病院院長 精神保健指定医 放射線診断専門医 日本医師会認定産業医 日本体育協会公認スポーツドクター

当事者の体験談 山元 宏倫 さん

公益社団法人 ギャンブル依存症問題を考える会当事者支援部 家族の体験談 吉田 永美子 さん

全国ギャンブル依存症家族の会佐賀

今年のトピック

全国ギャンブル依存症家族の会應児島

体験談の後で当事者会と家族会を行います

ギャンブル依存症はWHO(世界保健機関)でも認定されている病気です。 ギャンブル依存症の正しい知識と対応方法を一緒に学びましょう。

> 全国ギャンブル依存症家族の会 鹿児島 お問い合わせ TEL 090-1089-4147(松元) gdfam.kagoshima@gmail.com

霧島市市民活動支援事業



公益社団法人 ギャンブル依存症問題を考える会